

YO SOY



Lee cuidadosamente Juan 10:1-10.

Sugerencia: Te recomendamos leerlo de manera conjunta con tu grupo. Cada uno leerá un versículo del texto hasta completarlo.



La puerta de las ovejas

- ¿Cómo se describe Jesús a sí mismo en estos diez primeros versículos del capítulo 10 de Juan?

- ¿A quién estará haciendo referencia Jesús con el ladrón y salteador de las ovejas?

Puede parecer un tanto extraño que Jesús se identifique a sí mismo con la puerta de un corral de ovejas pero esta figura se comprende mucho mejor si consideramos la comparación que el mismo Jesús hace de sí con quién identifica como un ladrón. Según el versículo 10 el ladrón de ovejas viene a hurtar, matar y destruir y tales características coinciden muy bien con la forma en que el mismo Jesús describe anteriormente a Satanás en Juan 8:44. La obra de Satanás es gradualmente destructiva. No se contenta con robarte la paz, el querrá verte muerto y hasta destruirte por completo. Muchos creen que el diablo no existe y que, al igual que Dios, es una figura mitológica o ficticia. Lo cierto que el enemigo de nuestra almas es real. Y aunque Satanás tenga un poder limitado por Dios, él es príncipe de este mundo y ejerce una influencia destructiva en nuestra sociedad a través de diferentes formas o medios. Lo hace a través de gobiernos corruptos que empobrecen naciones enteras o lo hace a través de políticas sociales que pretenden garantizar los derechos de las personas pero terminan generando toda una cultura de muerte y destrucción a su alrededor. Solo piensa en este sentido en aquellos países donde se ha legalizado el aborto libre o el consumo de drogas. Satanás aún ejerce influencia a través de los medios de comunicación masiva como las mismas redes sociales promoviendo basura para tu mente y corazón. Satanás, como padre de mentiras, es un impostor y desde un comienzo ha querido falsificar todo lo bueno que Dios ha creado. Si Dios creo el amor entre un hombre y una mujer en el marco del matrimonio, Satanás propondrá que el amor verdadero puede darse entre dos personas del mismo sexo y no necesariamente en el contexto del matrimonio. **Siempre las propuestas de Satanás en este mundo parecen atractivas pero son mentiras que terminan robando la paz y destruyendo la vida que Dios nos ha dado.** ¿A caso eso fue lo que hizo Satanás con Adán y la mujer en el huerto del Edén?, ¿Les propuso la idea que sí comían del fruto prohibido serían como Dios? Ya sabemos como termino la historia en el Edén. A razón de que Adán y Eva creyeron la mentira de Satanás la muerte (que has ese entonces no existía) entró en la realidad humana. **El enemigo viene a robar, matar y destruir pero Jesús, como la puerta del redil provee seguridad y vida abundante.** Al finalizar oren para que Dios abra aún más sus ojos espirituales a estas verdades y se aferren a la protección, seguridad y vida que sólo vienen de Jesús.

